



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PELETAKAN BATU PERTAMA
GEREJA PAROKI
HARI/TGL : KAMIS, 27 JULI 2023
PUKUL : 10.00 s/d SELESAI
TEMPAT : JL. MAJAPAHIT, LIPPO CIKARANG

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

ASSALAMU'ALAIKUM WR WB.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

SELAMAT PAGI.

YTH. GUBERNUR JAWA BARAT, BAPAK RIDWAN

KAMIL, BESERTA JAJARAN;

YTH. FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH TERKAIT

DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN
BEKASI;

YSH. MUSPIKA CIKARANG SELATAN;

YSH. KETUA FKUB KABUPATEN BEKASI,

BESERTA JAJARAN;

YSH. PERWAKILAN DARI PT. LIPPO CIKARANG, Tbk;

YSH. PIMPINAN GEREJA IBU TERESA PAROKI

CIKARANG, ROMO ANTONIUS SUHARDI

ANTARA PR (ROMO AAN), BESERTA JAJARAN;

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA YANG TIDAK BISA SAYA SEBUTKAN SATU PERSATU NAMUN TIDAK MENGURANGI RASA HORMAT SAYA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS RAHMATNYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA HARI INI, DALAM ACARA **"PELETAKAN BATU PERTAMA GEREJA PAROKI"**.

BAPAK GUBERNUR DAN HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

MENGAWALI SAMBUTAN SAYA PADA KESEMPATAN KALI INI, KAMI UCAPKAN SELAMAT DATANG KEPADA BAPAK GUBERNUR JAWA BARAT, YANG TELAH BERKUNJUNG KE KABUPATEN BEKASI PADA HARI INI UNTUK MENGIKUTI SERANGKAIAN ACARA,

TERMASUK DIDALAMNYA KEGIATAN PELETAKAN BATU PERTAMA GEREJA PAROKI INI.

KEHADIRAN GEREJA DI TENGAH MASYARAKAT ADALAH SEBAGAI MEDIA PEMERSATU UMAT AGAR TERJALIN KERUKUNAN HIDUP, BAIK ANTAR SESAMA JEMAAT, MAUPUN ANTAR UMAT BERAGAMA LAIN PADA UMUMNYA. DALAM PROGRAM PEMBANGUNAN KABUPATEN BEKASI MAKIN BERANI, SALAH SATU PROGRAM PRIORITAS UTAMA KAMI ADALAH PADA BIDANG KEAGAMAAN.

HAL TERSEBUT BERTUJUAN TIDAK HANYA UNTUK MENGHASILKAN MASYARAKAT YANG CERDAS, AKAN TETAPI LEBIH DARIPADA ITU, YAKNI BAGAIMANA MENGHASILKAN MASYARAKAT YANG BERIMAN, BERMORAL DAN BERAKHLAK SERTA MEMILIKI RASA TAKUT AKAN TUHAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PEMBANGUNAN SARANA DAN PRASARANA KEAGAMAAN, TERMASUK GEDUNG GEREJA PAROKI INI MENJADI SANGAT KRUSIAL, SEBAB GEREJA MERUPAKAN RUMAH YANG KUDUS, TEMPAT BERTEMU UMAT DENGAN TUHAN, YANG JUGA DIHARAPKAN SEBAGAI AGEN PEMBAHARUAN, BAIK DIBIDANG PENDIDIKAN, KESEHATAN, PEMBERDAYAAN EKONOMI RAKYAT DAN PEMBINAAN MASYARAKAT.

PADA HARI INI KITA AKAN MELAKSANAKAN SATU MOMENTUM PENTING, YAITU PELETAKKAN BATU PERTAMA GEDUNG GEREJA PAROKI, YANG SUDAH DILAKUKAN MELALUI SUATU PROSES BERTAHUN-TAHUN, MULAI DARI TAHAP PERENCANAAN SAMPAI PELAKSANAAN SEKARANG INI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH DAERAH DAN MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI PADA UMUMNYA, MENGAPRESIASI DAN BERTERIMA KASIH KEPADA PANITIA PEMBANGUNAN, WARGA JEMAAT PAROKI SERTA SELURUH PIHAK YANG TERLIBAT, ATAS KERJA KERASNYA MEMBANGUN RUMAH IBADAH INI. SEMOGA DALAM PROSES PEMBANGUNANNYA DAPAT BERJALAN DENGAN LANCAR DAN SUKSES SERTA DIJAUHKAN DARI HAL-HAL YANG TIDAK DIHARAPKAN.

DALAM KESEMPATAN INI PULA, SAYA MENGAJAK SELURUH JEMAAT GEREJA PAROKI UNTUK SENANTIASA TERUS MENGEDEPANKAN KEBERSAMAAN DAN KEKELUARGAAN, GUNA MEMPERERAT RASA PERSATUAN DAN KESATUAN DALAM MENCIPTAKAN SITUASI DAERAH AGAR SELALU KONDUSIF,

KHUSUSNYA DI KABUPATEN BEKASI, DEMI TERLAKSANANYA PEMBANGUNAN. TERLEBIH DALAM MENGHADAPI PELAKSANAAN PEMILIHAN UMUM YANG SEBENTAR LAGI AKAN DIGELAR, SUPAYA BERJALAN DENGAN ADIL, AMAN, LANCAR DAN SUKSES.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

SELAMAT PAGI.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.